

Endress+Hauser realiza positivo balance de su participación en Expomin 2025

Durante Expomin 2025, Endress+Hauser presentó su portafolio de sensores de nivel, análisis, flujo, temperatura, así como soluciones para la medición de gases y



material particulado, claves para el control de emisiones en faenas mineras.

Nicolás Cádiz, gerente de Marketing de Endress+Hauser, destacó la decisión de retornar a Expomin luego de dos años, tiempo que sirvió para potenciar la muestra y llegar a la feria con productos de última generación. “En esta versión 2025, aparte del One Store Exhibing, que habíamos mostrado anteriormen-

te, tuvimos el agrado de presentar algunos lanzamientos, como el medidor de material particulado, Dust Hunter, que es parte del joint venture que iniciamos con SICK durante este 2025”, comentó.

El ejecutivo distinguió también la exhibición de lanzamientos en mediciones de nivel, como los FMR 10, 20 y 30B, para medición de nivel continuo para aplicaciones en sólidos y en líquidos; soluciones para la medición de flujos, como el Hypersonic Flow P300, y productos que llevan el laboratorio al proceso, como el Liquiline Mobile CML18, con protocolo Memosens. **mch**